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                         Bonsoir à tous,  

 

Permettez-moi tout d’abord de remercier ceux qui nous accueillent  ce 

soir : le Colonel Pierre EDERY, adjoint-air au commandant supérieur des 

F.A.Z.S.O.I  et commandant  de la Base Aérienne 181, les officiers, sous-

officiers et le personnel de la base. 

Merci également à vous tous, partenaires, sympatisants et bénévoles de 

l’association d’avoir répondu présent à notre invitation. 

 

 J’aimerais commencer par vous présenter celui qui est devenu le 

véritable symbole de nos manifestations, le Docteur François CARTAULT, 

Chef du Service  de  génétique du CHR -  Félix Guyon.  

Le Docteur CARTAULT est depuis le début de notre aventure, le parrain 

de notre association. 

 

Un parrain dévoué qui trouve toujours dans son agenda pourtant 

chargé, le temps d’être avec ses filleuls et sa seule présence à nos côtés 

nous fait toujours chaud au cœur, tant on connaît son dévouement pour 

les enfants atteints par la maladie.  

Merci Docteur d’être une fois de plus avec nous et de prendre 

connaissance du bilan d’activités de nos deux dernières années. 

En effet, à ce jour 1000 Sourires a réalisé presque 50 opérations au profit 

des enfants.  

 

50 opérations....Lorsque nous avons commencé, il y a deux ans avec la 

petite équipe de bénévoles qui m’accompagne, nous ne pensions pas 

atteindre si rapidement ce chiffre.  
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Plus de 2050 enfants ont bénéficié des opérations organisées par  1000 

Sourires. Maëva présente ici ce soir, a eu la chance de devenir la 

2008ème enfant parrainé, tirée au sort  le 29 octobre dernier par notre 

Miss Réunion, Delphine COURTEAUD. 

  

Que ce soit un tour de l’île en Transall de l’Armée de l’Air, une 

promenade en mer à bord du Grand bleu, un après-midi culinaire avec 

le chef de l’Hôtel « Le Saint- Alexis », ou encore un après-midi karting ou 

une rencontre avec Malik UNIA – Pilote de rallye, toutes ces journées de 

rêve, restent des souvenirs inoubliables pour les petits saint-paulois que 

nous avons emmenés. 

Nous avons pu réaliser ces diverses opérations grâce à vous, Chers 

partenaires, mais aussi grâce à notre toute petite équipe de bénévoles 

que je tiens à remercier et à féliciter chaleureusement. 

 

La bonne volonté de chacun, à quelque niveau que ce fût, nous a permis 

de réaliser toutes ces opérations. 

Car 1000 sourires, c’est avant tout la synergie de l’enthousiasme et de la  

compétence de  tous ceux qui ont donné de leur temps, de leur argent et 

de leur  énergie pour que chaque opération soit une réussite. 

 

Nous sommes ici, ce soir,  sur la Base Aérienne, je voudrais en profiter 

pour souligner le fort partenariat qui nous unit avec les F.A.Z.S.O.I. 

 

Grâce aux Forces Armées de la Zone Sud de l’Océan Indien, ce sont près 

de 7 opérations avec les composante terre/mer/air qui ont pu voir le jour, 

permettant à 200 marmailles d’approcher le monde militaire.  
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Une de nos actions communes : un tour de l’île en Transall avec la Base 

Aérienne 181, pour une trentaine d’enfants, a d’ailleurs été une grande 

réussite puisque nous avons remporté le 3ème prix « Armées-Jeunesse 

2008 », trophée qui nous a été remis, au capitaine THONY et à moi-

même, le 18 juin dernier à l’Ecole Militaire de Paris.  

 

Permettez-moi de remercier, ici, le Colonel Pierre EDERY et le Capitaine 

Raphaël POUYADOU qui ont été les grands artisans de ce prix. 

Toutes ces actions menées avec l’armée me permettent également de 

poursuivre ma mission en qualité de Réserviste Citoyen, ce dont je suis 

très fier. 

J’espère pouvoir développer ce partenariat efficace avec les corps 

constitués  et  je profite de l’occasion qui m’est donnée pour lancer un 

appel à la gendarmerie avec qui j’aimerais aussi organiser des actions 

spécifiques. 

 

Pour en revenir à l’association, sa volonté d’offrir mille et un rêve à des 

enfants ne peut être réalisé qu’avec votre soutien à tous. 

 

Organisateur des manifestations, je ne fais que fédérer les bonnes 

volontés autour de moi, c’est  bien grâce à vous tous, généreux 

partenaires et bénévoles de l’association que la réussite de 1000 sourires 

est au rendez-vous. 

 

 Cette réussite c’est d’abord la vôtre. 
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Aussi, je tiens à remercier tous les partenaires  et plus particulièrement 

Madame Huguette BELLO – Députée Maire  de Saint-Paul, son Conseil 

Municipal, les membres du Conseil d’Administration du C.C.A.S., Madame 

Nassimah DINDAR – Présidente du Conseil Général, Monsieur Christian 

FARA  - Directeur Régional de la Caisse d’Epargne, Monsieur Bertrand 

GUILLOT – Président Directeur Général de S.F.R.  et Monsieur Philippe 

JOUANEN – Directeur Général de la S.I.D.R. qui ont été convaincus dès la 

création de 1000 Sourires, en juin 2006, du bien-fondé de nos objectifs et 

qui nous ont, depuis, soutenu sans faillir. 

 

Ils ont su répondre présents,  il y a quelques semaines encore, lorsque nous 

avons décidé de mettre sur pied notre cinquantième opération 

« S’envoler pour le Rêve … ». 

 

 Ils ont été d’autant plus réactifs que la fin de l’année approche et que les 

budgets sont à cette période bien entamés. Merci encore pour votre 

soutien. 

 

Pour ce projet exceptionnel, intitulé « S’envoler pour le Rêve …», nous 

avons décidé de parrainer à quatre enfants accompagnés chacun de leur 

maman pour bénéficier d’un séjour inoubliable à Paris  en pleine période 

des fêtes de Noël. 

 

Grâce à vous chers partenaires, Maëva, Orlane, Yann et Julien, qui n’ont 

jamais quitté leur île, et qui n’auraient même pas osé imaginer recevoir 

autre chose qu’un jeu pour Noël, grâce à vous,  ces enfants vont vivre 

une aventure inoubliable pendant 18 jours.  
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Avec votre aide, nous allons les emmener faire un séjour à Disneyland et 

participer à l’Arbre de Noël du Palais de l’Elysée. Un véritable séjour en 

VIM, autrement dit Very Important Marmailles. 

 

Et pour ceux qui souhaiteraient suivre ce voyage, je leur annonce ce soir  

la naissance de notre site internet, sur lequel, je l’espère, vous pourrez 

suivre la progression de notre aventure parisienne si tout se passe bien. 

 

Cette rencontre ce soir avec nos partenaires est l’occasion de faire un 

bilan pour mieux s’ouvrir vers l’avenir. 

 

 Le nôtre est celui des enfants auxquels nous souhaitons offrir encore de 

grands  moments de bonheur.  

 

Voilà, j’arrive au bout de mon discours,  et je ne peux terminer sans 

remercier très chaleureusement Madame Raziah LOCATE Directrice du 

CENTHOR, l’équipe de formateurs et les élèves du Centre hôtelier qui 

nous ont préparés ce cocktail. 

 

Bonne soirée à tous … 

    

 

Ibrahim INGAR 

   Président de l’Association 1000 Sourires 

   Commandant de la Réserve Citoyenne de l’Armée de l’Air 

 

 

Base Aérienne 181 « Lieutenant Roland Garros », jeudi 27 novembre 2008 

 

 


